

PlantaDoce.

Empresa

Farmaconfianza cierra una ronda de financiación de 345.000 euros

El objetivo de la compañía fundada por Mónica Lizondo y Alfonso Fuertes es alcanzar las 150 farmacias asociadas a finales del año que viene.

PlantaDoce
19 oct 2017 - 10:15

La *start up* Farmaconfianza expande su negocio. La compañía especializada en la venta de fármacos sin prescripción médica y parafarmacia ha cerrado una ronda de 345.000 euros a través de la plataforma Crowdfunder.

En la operación han participado 99 inversores privados, que han tomado el 12,7% del capital de la empresa. Son empresarios vinculados a sectores como la inteligencia artificial o la tecnología móvil, además de farmacéuticos.

Farmaconfianza fue fundada en 2013 por el matrimonio compuesto por Mónica Lizondo y Alfonso Fuertes. El año pasado, la compañía cerró una ronda de financiación de 265.000 euros procedentes de una docena de inversiones, asesorados por Meridien Capital Partners.

Farmaconfianza cerró el año pasado una ronda de financiación de 265.000 euros

Con los recursos, la empresa quiere potenciar su estrategia comercial e incrementar el número de farmacias asociadas. **El objetivo de Farmaconfianza es alcanzar las 150 farmacias asociadas para finales del año que viene.**

Por otra parte, a cierre del ejercicio 2016, la compañía duplicó su facturación hasta alcanzar el millón de euros y una media de 3.000 pedidos por mes. Farmaconfianza confía en alcanzar, el año que viene, los dos millones de euros.